

## 「夏休み、川遊び体験in笛吹川」 子どもの水辺安全教室

8月6日(日)、川遊びの楽しさについて体験するイベント「水辺安全教室」を開催し、市内の小中学生と保護者約85人が参加しました。

川の危険性やライフジャケットの着かたなどを学んだ後、笛吹川において、川の対岸まで渡る「川渡り」、水に浮かんで流れる「川流れ」や、笛吹川の水生生物を手持ち網で捕獲して観察会などを行い、川遊びを楽しんでいました。

子どもたちは、座学で学んだ川の危険性について、実際に川に入って体験する



水かけ合戦スタート



メインイベントの川流れ体験



手持ち網で水生生物を探索!「カワエビ」を発見!

ことで、再確認しながら、楽しく、また、真剣に学習する機会になりました。

## 「水辺で乾杯in笛吹市」 笛吹市産ワインで乾杯



午後7時7分、全国一斉に乾杯!

「水辺で乾杯」は、最も身近な地域の水辺の魅力を再発見しようというミズベリングの取り組みであり、国土交通省が制定した川の日(7月7日)に合わせ、全国279カ所、同時刻「7月7日午後7時7分」一斉に「乾杯!」が行われました。

本市でも、近津川沿いさくら温泉通りで、多くの市民や観光客の皆さんに笛吹市産ワインやジュースなどで「水辺で乾杯」を行いました。

■問合せ先  
経営企画課 政策推進担当  
☎055(262)4111